

Les chants de marins

**Les chants de marins sont comme les bateaux,
Ils vont de ports en ports sur la voie des mat'lots,
Les chants de marins naviguent au gré du vent
Qui les porte très loin, sur les vagues du temps.**

Ils ont dans leurs couplets, ce petit rien qui plait
et les refrains balancent,
ils donnent envie soudain, de taper dans les mains
Pour marquer la cadence.

Ils sentent le vieux tabac, la bière et le tafia
et les embruns du large,
on s'embarque avec eux, comme au temps des aïeux
vers de lointains rivages.

Pont musical

Fanny de Lanninon, on connaissait son nom
dans l'quartier d'recouvrance,
c'est grâce à Mac Orlan, qu'elle est comme maint'nant
sur toutes les côtes de France.

Ces refrains du passé, ne s'ront pas oubliés
si parfois on les chante,
alors chantons gaiement « les filles de Lorient »
et « Jean François de Nantes ».